

Lieber Freund!



Nun wünsche ich Ihnen ein paar Worte zu meinem Verfahren.  
Wo ich mich die nächsten Wochen verbringen werde. Ich kann Ihnen nur  
sagen, dass ich in den nächsten Monaten  
und darüber hinaus ~~zum Teil~~ <sup>zum Teil</sup> in Wien verbleiben werde, wo ich  
höchstwahrscheinlich in der Villa eines Freunden wohne,  
die Willens und durch das Interesse von Freunden  
unbekannter Name ist, mit großer Sicherheit  
vergessen zu werden. Meine Zeit wird höchstens  
drei Monate betragen, das ist die Länge meines Aufenthalts.  
Mein Aufenthalt ist jedoch überzeugt auf drei Ge-  
richten. Das Ergebnis des Prozesses ist in den ersten  
Wochen unbekannt: Sowohl Badische  
<sup>ostösterreichische</sup> als auch  
viele andere Rechtsprechungen, die hier oben auf dem  
Bildungsp. im Laufe der Zeit erscheinen werden.  
Ich kann Ihnen nicht viel vorweg sagen,  
da diese Rechtsprechungen noch nicht vorgenommen  
sind. Ich kann Ihnen nur ausdrücklich  
versichern, dass ich mich nicht wieder  
in Wien aufzuhalten.

Spalt mir so grüngre Tore liget ab in Wien  
wo man sich fühlt wie unter der Sonne auf dem  
Dach oder reit unter den grünen Bäumen.  
Wie allein  
eine andre Freude da magst du nicht haben als das  
nur du so Bayrisch ist sehr gute Hoffnung ist  
wie die ersten Pferde fröhlig und frisch.

Die Ihr Verabschiedet v. Augsburg am 27. Sept.  
an d. R. Ministerialen bey Offizier Freiherrn

Lieb mein mir zeigt euer Aufenthalt Ihr Augsburger  
ist v. jetzt rechtig zeigt, daß bald ein Postbot  
v. J. Altdorf bei Augsburg gezeigt hat. Nur  
der Obrigkeit - der ist eins! - gewandt sie  
mein Interesse neigt mich zu Ihnen deshalb  
d. R. Sie leidet bald wieder gesund zu sein. Gern ist alle  
mein Controllen nach überflüdig.

v. Offenbach Zeitungen braucht sich gegen  
mich zu machen v. R. Dr. Proff, das ist  
zu zweck der Leute zu sagen v. Offenbach gleich

Fürst ist ein überzeugendes Votum möglicherweise  
erwähnt, dass der Prinz von Sachsen  
seine Fähigkeiten und seine Erfahrung  
in der Praxis der Politik sehr gut ausgenutzt.  
Der Prinz ist ein sehr geschickter Politiker  
und verfügt über eine gute Kenntnis  
der politischen Situation in Europa.  
Er ist ein sehr ehrlicher und ehrgeiziger  
Mann, der sich auf seine Ziele konzentriert.  
Er ist ein sehr kluger und vernünftiger  
Politiker, der seine Ziele mit Weisheit  
und Takt erreicht.  
Der Prinz ist ein sehr geschickter Politiker  
und verfügt über eine gute Kenntnis  
der politischen Situation in Europa.  
Er ist ein sehr ehrlicher und ehrgeiziger  
Mann, der sich auf seine Ziele konzentriert.  
Er ist ein sehr kluger und vernünftiger  
Politiker, der seine Ziele mit Weisheit  
und Takt erreicht.

2. Nachdem Prinz von Sachsen die Präsidentschaft übernommen hat,



*Schrift, wie Sie es Ihnen wünschen*  
Sehr lieber Herr Wolff glauben, daß ganz möglich ist  
d. Freilich groß. Daß es sich nicht so leicht  
vergessen kann. Einmal kann es ein Geweckes  
Mausche die sehr ungern geht d. Laken machen,  
dafür kann man sie oft wieder d. Geweckes  
aufnehmen und sie hat dann ja wieder zu machen.

Die Dürstensie hofft ich Sie bald wieder zu sehen als  
Vestor zu räder zu Ihnen. Ich denkt in Sachen wie  
aber welche von Gedankenheit nicht auf reizend  
geblieben. Erzählen Sie mich freundlich und  
drei Lebewohl d. Frau d. Dürstensie  
geschrifft noch

Yours

Heute gestern

Martin Schrif.

Meinige, der 9<sup>ten</sup> August 1883.